Ausgezeichnete Herbst-Torten

Vom 30.10. bis 01.11.2019 fand auch in diesem Jahr wieder der "Lehrlingswettbewerb 2019 der Konditorinnen und Konditoren im II. und III. Ausbildungsjahr" mit dem Thema "Herbst-Impressionen" statt. Ausgerichtet wird dieser "Tortenwettbewerb" von der Konditoren-Innung Rhein-Main.

Teilnehmende Schulen sind die für das Konditoren/Konditorinnenhandwerk ausbildenden Schulen in Frankfurt und Gelnhausen. Insgesamt nahmen 48 Auszubildende an dem Wettbewerb teil. Die Bergiusschule ging mit 37 Torten an den Start und die Beruflichen Schulen Gelnhausen schickten 11 Torten ins Rennen. Die Teilnahme ist für die Auszubildenden freiwilliger Natur; allerdings ist diese auch eine gute Prüfungsvorbereitung. Vorgaben zum gebackenen Teig, zur Größe und zur Haltbarkeit ergänzen das Oberthema. Die teilnehmenden Auszubildenden stellten in der Regel die Tortenböden in ihren Ausbildungsbetrieben her; die Planung zur Gestaltung der Torten hatte in den Beruflichen Schulen Gelnhausen – im Unterricht von Frau Wittmann - einigen Vorlauf. Hier konnten die Auszubildenden ihrer Kreativität freien Lauf lassen, bevor sie die Umsetzung im Fachpraktischen Unterricht bei Frau Rayer und Frau Wittmann in Form von Dekoration und Feinarbeit vornahmen. Frau Wittmann brachte die fertigen Kunstwerke im Anschluss zum Ausstellungsraum der Volksbank auf der Berger Straße, Frankfurt am Main. Bewertet werden die Torten durch die Kunden der Volksbank, die der Torte ihre Stimme geben, die ihnen am besten gefällt. Die Ausstellungsstücke werden am Ende durch eine Tombola an die Kunden verlost, sodass der optische Genuss durch den kulinarischen gekrönt wird.

Am Freitagnachmittag fand dann die Siegerehrung statt. Der 1. und 2. Platz ging in diesem Jahr an die Bergiusschule in Frankfurt am Main. Der 3. Platz ging an Ann-Sophie Bayer, Auszubildende im dritten Ausbildungsjahr bei der Bäckerei Happ GmbH & Co. KG in Fulda. Der 6. Platz wurde von Kim Ickler, Auszubildende im dritten Ausbildungsjahr bei der Konditorei Mathilda Glaskuchen in Frankfurt am Main. Der 9. Platz ging an Lilia Weber, Auszubildende im zweiten Ausbildungsjahr bei der Konditorei Philippi's Backstube in Nidderau. Der Preis für den 1. Platz umfasste einen Siegerpokal und 200 Euro, der 2. Platz wurde mit 150 Euro belohnt und der 3. Platz erhielt 100 Euro Preisgeld. Die Plätze vier bis zehn erhielten jeweils 30 Euro. Alle Teilnehmer/-innen erhielten außerdem eine Urkunde. Ob das Preisgeld wohl in neues Backwarenzubehör investiert wird?



Drittplatzierte Torte von Ann-Sophie Bayer, Auszubildende im dritten Ausbildungsjahr bei der Bäckerei Happ GmbH & Co. KG in Fulda



Sechstplatzierte Torte von Kim Ickler, Auszubildende im dritten Ausbildungsjahr bei der Konditorei Mathilda Glaskuchen in Frankfurt